

# el Periódico

Un vino blanco símbolo de descubrimiento, empoderamiento y pasión

## Celebra el Día Internacional de la Mujer con el nuevo Anais Muscat



Autora: María José Cayuela | 05/03/2024

La bodega U MES U acaba de lanzar un nuevo vino de la gama Anais. Se trata del más afrutado y goloso con un coupage de muscat y macabeo. Anais Muscat es el cuarto vino de esta colección joven, fresca y de gran pureza, reconocida por la franqueza de sus aromas varietales y las notas primarias. Como curiosidad Anais tiene la imagen de Amelia Earheart, la que fuera la primera mujer piloto que cruzó el Atlántico.

La gama Anais, que contaba ya con un vino tinto (de uvas syrah y tempranillo) y uno rosado (de garnacha y tempranillo), pasa ahora a tener dos vinos blancos. Uno de ellos es un monovarietal de xarel·lo y, el segundo, es el nuevo Anais Muscat. Con cada botella, Anais invita a explorar la diversidad y los aromas del Penedés.

Anais Muscat tiene un perfil floral, amable y envolvente. «Con él descubrimos el mar de aromas florales y frutas tropicales características del muscat mediterráneo, combinado con las notas de melocotón y miel de la variedad macabeo», nos explican desde la bodega. U MES U descubre e investiga la tipicidad de cada una de las variedades con las que elaboran de forma auténtica y genuina sus vinos desde el Alt Penedés, practicando una agricultura sostenible y huyendo de convencionalismos.

## ¿Por qué Amelia Earheart?

La historia de Anais es una aventura llena de épica, pasión por el paisaje y un toque de romanticismo inspirado en la piloto Amelia Earhart, la primera mujer en atravesar el Atlántico con su avioneta.



En 1932 Amelia cruzó el Atlántico con su avioneta. En 1937 quiso realizar la vuelta al mundo sobre la línea ecuatorial para explorar mundos desconocidos pero Amelia desapareció en medio de la travesía en el Pacífico y a día de hoy sigue en paradero desconocido. Su valentía y ganas de superación ha inspirado a muchas otras mujeres.

Cada vino de la gama Anais simboliza el vuelo arriesgado, la aventura y la emoción de la bodega por descubrir nuevos horizontes. Desde el suave amanecer hasta el sereno anochecer, cada botella representa una etapa del día sobrevolando el Penedés, capturando la esencia misma de la experiencia y el paisaje que esta región brinda. Nirvana Jimenez es la autora de las preciosas ilustraciones de las botellas de esta gama en sus diferentes etapas de su vuelo por la comarca.

- Lee el artículo completo en la [página web](#).